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Messieurs les présidents d’honneur, Mesdames et Messieurs les membres du comité, Madame la ministre des 
Sports, Messieurs les présidents du Ballon d’Or, du tournoi populaire, Messieurs les représentants du FC Liddes, 
chers arbitres, arbitres-mini, entraîneurs, joueurs, parents, amis du FC, je vous salue et vous souhaite la cordiale 
bienvenue à la 67ème assemblée générale du FC Orsières et à l’assemblée du groupement Orsières-Liddes. 
 
En préambule, je vous demande de vous lever et d’observer un instant de silence à la mémoire des personnes des 
2 clubs qui nous ont quittés durant cette année. Pensée particulière pour Jean-François Copt ancien président du 
ballon d’or qui nous a quittés cette année. 
 
L’ordre du jour qui vous est parvenu suscite-t-il des remarques ou d’éventuelles modifications ?  
Si tel n’est pas le cas, je passe au point 1 de cet ordre du jour. 
 
1. Contrôle des présences 
 
Une feuille circule, merci d’y inscrire votre nom, prénom, et votre signature. 
 
J’excuse les personnes suivantes : Dany Tornay, Joachim Rausis, Sarah Lattion, Kilian Vernay, Alain Tornay. Karim 
Pellouchoud, Julien Tornay, Téo Tissières, Romain Vouillamoz, Reynald Vernay, Lucine Maillard, Eliot Maillard, 
Thomas Rey, Serge Gabioud, Olivier Gabioud, Mathieu Rausis, Eric Tornay, Jasmine Tornay-Vernay, Sacha 
Pouget, Sabin Godza, Grégoire Moulin, Jonathan Lattion  
 
 
 
2. Lecture du protocole de la dernière assemblée 
 
Concernant le procès-verbal de la dernière assemblée, comme les années précédentes et avec votre accord, nous 
vous faisons grâce de sa lecture. Les personnes qui désirent connaître son contenu le trouveront sur le site du FC 
Orsières (www.fc-orsieres.ch) ou sous forme papier à la table du comité.  
Y-a-t-il quelqu’un qui est opposé à cette manière de procéder ? 
 
Si tel n’est pas le cas, je vous remercie et considère ce procès-verbal conforme et accepté par l’assemblée. Grand 
MERCI Justine pour ce PV détaillé et reçois tous nos applaudissements. 
 
 
3. Rapport du président du FC Orsières 
 
C’est avec plaisir et passion que je vais retracer cette saison 2022-2023. Au terme de cette assemblée, nous allons 
mettre un point final au 67ème chapitre du livre qui s’intitule ‘’l’histoire passionnante du FC Orsières’’, nous allons 
tourner la page et commencer à écrire le chapitre suivant. 
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On m’a soufflé à l’oreille qu’il fallait faire court, ou du moins essayer. Possible ou pas possible ? Joli défi en tout 
cas. Comment résumer une année de FCO de manière compressée ? 1er test en cette année 2023.  
 
 
Si j’aborde l’aspect purement sportif du club, celui-ci a été largement exposé lors de la journée des juniors et sans 
doute que M. le directeur sportif en dira un mot lorsque je lui passerais la parole. Mais parlons tout de même du 
bilan sportif de nos 2 équipes actives. Pour la première équipe qui évolue maintenant en 3ème ligue et qui est bien 
installée, l’apprentissage continue. 7ème de la saison, une place moins bien que la saison passée, mais tenez-vous 
bien, 37 points au compteur, soit 2 de plus que la saison précédente. Au-delà des points et du classement, l’équipe 
à livrer la marchandise comme on le dit parfois. Puis comme on le dit parfois, l’équipe est passée au travers sur 
certains matchs, comme contre Vétroz ou Chateauneuf au premier tour. Excès de confiance, ou manque de 
maturité, peu importe. Ces erreurs-là sont facilement gommable. Je ne suis pas trop chiffre, mais plutôt dans le 
jugement de la performance et de l’amélioration. Mais je peux aisément jongler avec les 2 sur ce point. 1er au 
classement 2023 de 3ème ligue, tous groupes confondus, notre première équipe bat tous les records. Elle a même 
réussi à doubler ses points en une année. 120, contre 60 précisément l’année dernière. Oui je parle bien là des 
points de pénalité. Je ne suis toujours pas un fervent supporter du système, car à coup sûr il n’est pas équitable, 
mais il est tout de même assez représentatif. Je laisserais juger le staff et les joueurs quant à la cause de ce 
surprenant bon en avant….en arrière pardon. Je ne veux pas m’attarder là-dessus, mais il me semblait important 
de le souligner. Quoi qu’il en soit je suis toujours convaincu du potentiel grandissant de cette équipe, et me réjouis 
de voir l’évolution ‘’positive’’ pour cette nouvelle saison. Bravo à tous pour la saison écoulée, vous pouvez tout de 
même être fier de vous. 
 
Toujours aussi convaincu que cette équipe a du potentiel, oui oui j’ai changé d’équipe, notre 2, ‘’Il y en a qu’une 
c’est la 2’’, je vous le confirme, il n’y en a qu’une comme elle. Entendu par certains joueur ‘’cadre’’ un 19 juin 2022, 
que ça ne va pas aller cette saison me désole au plus haut point. Comment avoir de tel propos avant même de 
commencer la saison, avant même de commencer les entrainements. Nouvel entraineur doit rimer pour moi avec 
nouvelle dynamique. Peu importe qui il est et d’où il vient. Résultat. Une 10ème place avec 14 points à la clé. Je 
répète, je suis toujours convaincu que cette équipe a du potentiel. En témoigne cette magnifique victoire contre 
Vollèges qui permit à l’équipe de se mettre à l’abri d’une mauvaise surprise. A ce moment-là, j’ai vu une équipe 
concernée, soudée et volontaire. Une équipe appliquée et focalisée sur le football. C’est sans doute ce que joueurs 
et entraineur aurait voulu voir durant cette saison, vu que le potentiel est là. En vain. Je l’ai dit à certains, l’ambiance 
de l’équipe, ce n’est pas l’entraineur qui la fait, mais c’est bel et bien l’équipe. Et Jamais je ne lancerais la pierre à 
un entraineur qui s’investi. Et je ne crois pas que c’est en acceptant, l’équipe donc, le comportant ‘’stupide’’ de 
certains que ça puisse marcher. Entrainer une équipe c’est déjà un sacré challenge à mes yeux, entrainer une 
équipe seule, mais parait des plus compliqué, entrainer la 2 seule, c’est mission impossible. Moi Fabrice, peu 
importe ce que les gens disent, je te tire mon coup de chapeaux. L’équipe aurait dû t’aider, étant donné que tu étais 
seul. Ce n’est pas faute d’avoir cherché un second, je sais combien de téléphone tu as fait. C’est étonnant comme 
parfois, tout à coup, il n’y a plus personne. Tu as mon respect le plus sincère, crois-moi. Quand après avoir vu le 
comportement de l’équipe sur certains matchs, car oui vous êtes une équipe, je comprends que tu sois résilié. 
Beaucoup aurait abandonné avant toi. Encore merci pour ton investissement 
 
Je le répète, mais je crois assez fort aux potentiels des 2 équipes. Mais Croire n’est certainement pas suffisant.  
Je m’arrête là et je passe la parole à notre entraineur de la première équipe. 
 
Bruno, à toi la parole  
--------------------------------- 
 
Cher comité et chers membres du club, 
C'est toujours avec un brin d'excitation et autant d'enthousiasme que j'attaque mon 2ème exercice en qualité 
d'entraîneur de la 1ère equipe du FC Orsières.Il faut dire que le contexte y est pour beaucoup et pousse à donner 
le meilleur de soi jour après jour avec l'idée de ne pas décevoir: effectivement le club est "habité" de personnes 
passionnées et investies, un club ou il règne une athmosphère incroyable et une ambiance fantastique. Je confirme 
qu'on se sent bien ici,que je me sens comme à la maison et je souhaite tous vous remercier pour la confiance 
témoignée et accordée. 
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Rapport 1ère equipe saison 2022- 2023 
 
En tant qu’entraîneur, à l’approche d’une nouvelle saison, on souhaite toujours figurer le plus haut possible dans le 
classement, on s’imagine peut-être vivre une promotion et qui sait, éventuellement, gagner la coupe! Bref, on espère 
être performant et ambitieux! 
 
Après une nouvelle élimination au 1er tour de la coupe valaisanne face à Leuk, club de 2è l., on boucle notre 
championnat 2022-2023 au 7ème rang avec 37 pts avec une fois encore le sentiment du devoir accompli.Notre 
saison ressemble à bien des égards à celle de l'année précédente: 
 
Tableau comparatif 
 
 
 
Saison Rang Matchs 

joués 
Victoire
s 

Nuls Défaites Buts 
marqué
s et 
moyenn
e/ match 

Encaiss
és et 
moyenn
e/  
match 

Différen
ce de 
buts 

Points Points 
Fair 
Play 

2021-22 6. 22 11 2 9 54 
2.45 
(7ème 
att.) 

39 
1.77 
(5ème 
def.) 

15 35 60 

2022-23 7. 22 11 4 7 50 
2.27 
(7ème 
att.) 

37 
1.68 
(4ème 
déf.) 

13 37 120 ??? 
(=x2) 

 
Mes observations et commentaires: 
 
Même si on perd une place (de la 6ème à la 7ème), on fait légèrement mieux du point de vue comptable: 37 pts 
contre 35 pts lors de la saison précédente. C'est un point positif. 
Pour le reste on est, à quelques détails prêts, dans les standards de l'année dernière. 
 
Après un 1er tour un petit peu décevant, on réalise un excellent printemps en finissant 3ème de ce 2ème tour avec 
22 pts. Les motifs de satisfactions nombreux et laissent augurer un avenir prometteur. 
 
Objectifs pour la saison à venir: 

• Continuer à très bien défendre. 
• Améliorer notre éfficacité offensive. 
• Progresser dans la gestion des matchs “pièges”, c'est-à-dire:en se montrant plus régulier et plus fort 

mentalement. 
• Abandonner définitivement cette habitude de prendre des cartons à tout va! 

 
En bref: faire le 1er tour de la 1ère saison et le 2ème de la 2ème saison en gommant ici et là ces matchs 
manqués. 
Je terminerai par toute une série de remerciements: 
 

• aux joueurs de la 2 et des juniors A toujours prompt à nous nous donner un coup de main en cas de besoin, 
• à Fabrice Cincotta, P. Darbellay et les frères Volluz respectivement entraineur de la 2 et des A, pour leur 

précieuse collaboration, 
• à Ami pour l'entretien du terrain, 
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• aux cantinières pour leur disponibilité, la bonne tenue de la cantine et l'excellent thé, 
• à Patrick Troillet (Clou pour les intimes) que je profite ici encore une fois de remercier. Il s'occupait vraiment 

de tout, me permettant ainsi de me concentrer uniquement sur l'aspect sportif. MERCI 
• à Florent Fellay: entraineur des gardiens. 

 
Aux châpitres des remerciements je ne veux pas oublier: 
 

• les supporters nombreux et fidèles du stade de la Proz, 
• et bien entendu l'ensemble du comité pour l'important travail accompli qui permet au club d'exister et 

d'exister plutôt bien et tout particulièrement à Fredo! C'est incroyable l'investissemnt que tu consens et le 
temps que tu consacres à ton FC Orsières: phénoménal, bravo, chapeau! Je ne sais pas si tout le monde 
ici en en conscient; pour avoir connu autre chose auparavant, je peux vous assurer que je n'ai jamais vu 
çà et pour cela tu mérites toute notre reconnaissance (applaudissements) 

 
Merci enfin à tous les joueurs de la 1ère equipe pour tous ces instants privilégiés sur et en dehors du terrain; je dois 
vous redire combien je suis fier d'être l'entraineur de cette très très belle équipe exclusivement composée de joueurs 
du cru formés au club. Quelle satisfaction pour le club et ses nombreux entraîneurs juniors dévoués. Je profite pour 
saluer leur travail et les féliciter. bravo 
 
Bonne fin de séance. 
Merci pour votre attention. 
 
--------------------------------- 
 
Non, je n’allais pas finir ce bilan sportif sans des remerciements. Remerciements sincères à Bruno, à Fabrice pour 
le temps et l’investissement que vous avez donnés pendant toute l’année à nos jeunes. On peut les applaudir à 
nouveau. 
 
Remerciement spécial, à toi Patrick, le clou. Après 7ans de bons et loyaux services au sein de la première équipe, 
et j’en passe auparavant au sein du mouvement junior, tu décides de raccrocher. Mais que tu es est courageux. 7 
ans, il faut le faire. Je te dis simplement MERCI, car je sais que toi tu trouves normal, le temps que tu as donné à 
ton club de cœur. MERCI pour ses moments partagés. Je sais que tu ne pars pas très loin, car tu fais partie des 
joyeux lurons qui animent les manifestations du FC Orsières, comme la St-Nicolas, le marché de Champex et tout 
prochainement les vendredis sur la place. Reçois ici toute notre reconnaissance et nos applaudissements. 
 
9 ans pour un 10ème discours, comme me l’a si bien dit un jour mon tonton Roger. Tes discours se ressemblent 
d’année en année. Alors je ne vais pas trop répéter mon sermon de l’année passée.  
 
Message de Tom sutterlin : Fredo relis un message reçu de Tom.  
 
 
J’ouvre une parenthèse pendant que vous êtes encore à l’écoute.  
 
Le micro lors de la journée du FC grésillait, peut-être que vous n’avez pas bien entendu notre discours, ou peut-
être tout simplement que vous n’aviez pas envie de nous écouter, cela se comprend également. Il est temps pour 
moi de vous faire un premier aveu. Au final, j’aime bien les chiffres, et le chiffre 10, passage à la dizaine, me parait 
le bon moment. Le bon moment pour laisser la place. 10ans comme vous l’avez compris c’est dans une année 
comme ceci. Non, je n’en n’ai aucunement ras le bol. Ma passion pour ce club sera toujours ce qu’elle est. Intact. 
Ce club est magique, croyez-moi. Jamais je n’aurais cru vivre une aventure humaine aussi incroyable. Et j’espère 
que l’année à venir ne me donnera que raison.  
Je pose le truc la, pour permettre au prochain ou à la prochaine de s’imaginer à ce poste. Ma porte, tout comme 
mon téléphone est ouvert 24h/24h pour ceux qui ont peur de se faire chiper la place. N’hésite pas une seule seconde 
à m’appeler. Honnêtement, pour celui ou celle qui aime ce club, pour celui ou celle qui aime le contact humain, pour 
celui ou celle….saute dans le train et laisse toi guider par le comité en place. Tu verras, tu ne le regretteras pas 
une seule seconde. 
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Fin de la parenthèse. 
 
Si je veux juste faire un bilan extra sportif de notre club. Celui-ci se porte à merveille. Au FC Orsières, il me semble, 
il y fait bon de vivre. Chaque enfant de la commune et d’ailleurs à la possibilité de s’épanouir au stade de La Proz. 
Chaque année énormément de personnes s’investissent sans compter pour cela. Je pense tout d’abord aux 
différents comités, celui du FC Orsières en premier, où 8 personnes siègent ensemble 1 fois par mois. Puis, celui 
du tournoi populaire, où une 15 de personnes se rencontrent tout au long de l’année, pour organiser l’évènement 
le plus important de la commune, chaque année. Le comité du ballon d’or, celui-là un peu plus discret, où tout de 
même 5 personnes dirigent notre club de soutien. Pardon pour le ‘'un peu plus discret’’, les salles langues disent 
qu’ils se voient plus souvent que le comité du FCO. À nos employés presque bénévoles. Nos cantinières, notre 
jardinier, notre concierge. À nos joyeux lurons qui s’investissent cœurs et âmes pour les manifestations de la 
commune (St-Nicolas, marché de Champex, vendredis sur la place) à nos entraineurs, 36 à peu près, toujours 
fidèles au poste 3 fois par semaines. Voilà pour ceux qui investissent de leur temps pour nos jeunes, pour vos 
jeunes. Quelques 200 jeunes. Et des poussières, avec nos jeunes vétérans. 
  
Chaque année énormément de personnes s’investissent pour notre société. Investissement financier également.  
Vous, chers joueurs et joueuses, vous, chers parents. Merci pour l’apport financier non négligeable que vous 
fournissez chaque année en réglant vos cotisations. Puis vient les spectateurs en acceptant de prendre une carte 
supporter, ou un ballon de matchs, mais surtout en consommant plus que de raison à la buvette. Non, joueurs 
actifs, je ne vous oublie pas, vous également, il vous arrive de consommer plus que de raison à la buvette. Mais 
malheureusement, cela ne suffit pas pour gérer un club comme le nôtre. Nous avons la grande chance d’avoir un 
nombre incroyable de panneaux publicitaires, 91 pour être précis. C’est complet. Trop trop bien. Mais ça ne suffit 
toujours pas, étant propriétaire de nos infrastructures. Alors il y a encore les entraineurs, tiens encore eux, ceux qui 
ont un papier jeunesse et Sport. Ce n’est pas un petit apport croyez-moi. Tellement précieux ceux-là. La commune 
passe toujours par là, avec ses subventions annuelles qu’elles donnent à chaque sociétés. Toutes ses entrées 
nous permettent presque de tourner. Mais nous avons besoin de plusieurs manifestations annexe, tels que le 
tournoi populaire et sa tombola. Une des plus grandes entrées pour notre club. Puis il y a les petites manifestations. 
La Saint-Nicolas, le marché de Champex et nouveauté les vendredis sur la place. Celles-là, mettent un peu du 
beurre dans les épinards. Là on est bien, on tourne. Mais comment faire lorsqu’un gros investissement s’approche 
à l’horizon. Et bien on a des soutiens extraordinaires. Le canton, par l’aide cantonale du fond du sport, la commune, 
toujours à soutenir nos projets les plus fous. Et puis le ballon d’or, magnifique machine à sous. Il suffit de tirer sur 
le levier, et les pièces tombent.  
 
C’est ça l’histoire de notre club. Se serrer les coudes, travailler ensemble et à l’unis son. C’est ça notre club, une 
famille comme le dit si bien Ferdi, une passion comme le dit si bien Gérard. C’est en tout cas ma passion et j’en 
suis sûr et certain celle de tous ces gens que je viens de citer.  
 
Qu’il fait bon de vivre au FC Orsières. 
 
Un tout grand merci donc, à vous tous, merci de votre soutien inconditionnel au FC Orsières. Surtout un grand 
merci pour notre jeunesse. 
 
Je ne veux pas passer sous silence, les événements fâcheux qui sont arrivés au cours de l’hiver dernier avec des 
déprédations de matériel au terrain. Mais je ne veux pas épiloguer non plus. Nous avons ouvert le dialogue avec 
beaucoup de jeunes pour essayer de leur expliquer leur rôle au sein de ce club, un rôle que j’ai qualifié 
d’ambassadeurs. Espérons que le message soit passé et que de tels événements ne se reproduisent plus.  
 
Qu’en est-il de la nouvelle saison ? 
Les matchs de coupe débutent tout prochainement avec la une, les JA et les JC qui joueront leur match dès ce 
weekend. 
 
Pour la Une, quelques changements sont à annoncés. Comme vous l’avez entendu, Patrick a rendu son tablier de 
coach de la Une. Il sera remplacé par Bastien Tornay, qui connait bien la maison. Au niveau contingent. 2 départs 
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pour 4 arrivées. Objectif de la saison. Faire mieux bien sûr. Et surtout supprimer les regrets qui laissent des traces. 
L’équipe doit jouer le sommet du classement dans ce groupe 2, que je trouve super intéressant à mes yeux.  
 
Pour la 2, beaucoup de changements. Pour remplacer Fabrice, un trio de choc, il en faudra pas moins. Par Nuno 
Bernardo Henrique, ça c’est un seul entraineur dont, Jean-Stéphane Bernabei, c’est toujours 1, et Dario Dayné. 
L’équipe s’est passablement transformée, avec 6 arrêts et l’arrivée de la totalité des juniors A, ce qu’il en restait du 
moins. Ainsi que 2 arrivées amenées dans la valise de l’entraineur principal. Objectif n°1 atteint, réussir à ne pas 
rentrer après le premier entrainement. Rien de tel pour souder l’équipe. Je me réjouis honnêtement voir prendre la 
mayonnaise.  
 
J’ai pour habitude de sortir plusieurs noms pour définir la famille du FCO. Mais le mot RESPECT résume pour moi 
tout ce que l’on doit faire au sein de notre club. Et je crois qu’il est également important de ne pas oublier que notre 
club fonctionne telle une pyramide. Attention une pyramide posée sur ces bases bien solides. Et que cette phrase 
doit rester accrochée aux lèvres de tous et toutes 
. 
Les joueurs jouent, les entraineurs entrainent, les supporters supportent, les dirigeants dirigent. 
 
Voilà, maintenant dans ce 67ème chapitre mis à part la vie des équipes, il y a bien sûr quelques pages réservées au 
train-train quotidien. 
 

Ø St-Nicolas. St-Nicolas. Fête patronale de notre si belle commune. Date : 6 décembre. Un Mardi pour cet 
édition 2022. Et le FCO toujours fidèle au poste. On revient à la version standard. Le covid ayant pris des 
vacances. J’ai pour habitude de remercier les vétérans de notre société. Je vais formuler différemment 
cette année. Un Merci particulier à Gérard Cavé, ainsi que tes fidèles compagnons. Sans vous, plus de St-
Nicolas. Merci également au ski-club Reppaz pour la collaboration. Lors de cette fête, il est vrai qu’il y a 
plus de Tornay à Reppe qu’à Orsières pour savoir racler. 

 
Ø Tournoi populaire 2023 41ème édition en 2023. Je n’ai pas le pouvoir de développer sur cette 

manifestation. Parole à son président plus tard dans l’assemblée. Quand même dire que les keegan’s boys 
ont atteint les ¼ de finale et ont explosés le record de service des tartares. Comme quoi tout le monde 
devrait se réjouir de devenir vieux.  
Je me permets de le dire car je sais que Mickey aura omis de le faire dans son discours. 
 
 

 
Ø Nettoyages de printemps   

Comment résumer cette édition. Le groupe de tête s’est divisé en 2 au cours de la journée. Flapi, le 
directeur sportif et le prési étant invité aux 30ans de 3 personnalités bien connus du FCO, tous et toutes 
nées en 1993. Arrivée en fanfare des 3 commi à l’anniversaire….Par chance le relai fu facilement et vite 
pris par les 93. Etant absent de l’autre groupe, difficile pour moi d’en faire un résumé. Mais volontiers que 
je passe la parole un l’un d’entre eux si l’envie devient trop forte. 
Pour la petite histoire, la corvée a bien eu lieu dans la matinée de ce samedi de Pâques et que la coutume 
de la fondue a été respectée. 

 
Ø Marché de Champex Comment dire, le chapitre le plus simple, car il est encore bien frais dans nos 

mémoires. Edition ensoleillée à souhait. La chaleur qui nous met à nouveau les bâtons dans les roues. 
Feu interdit, nous devons revoir notre menu. Qu’importe, les affiches de l’année passée sont prêtes. Petite 
nouveauté de fin de soirée…le saut à pied joint d’une rive à l’autre du lac…. Une fois de plus, un FCO à la 
hauteur de l’événement. Un Merci particulier à Gérard Cavé et Théophile Tornay, ainsi que vos fidèles 
compagnons. Sans vous, plus de marché de Champex. un sans-faute, enfin presque, n’est-ce pas 
Gérard ? A 2024 les gars. 
 

Ø Vendredi de la place Le petit nouveau de l’année 2023. Edition qui n’a pas encore eu lieu cette année 
pour le FCO. Nous vous donnons donc rendez-vous ce vendredi 18 août sur notre belle place d’Orsières. 
A boire et à manger à volonté, c’est promis. Les absents auront tords, comme d’habitude. 
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Ø Infrastructure et matériel Comme annoncé l’année dernière, nous avons dû investir dans une nouvelle 

machine pour le terrain synthétique. Afin de pouvoir continuer à l’entretenir de la meilleure des manières. 
Un tracteur-tondeuse du coup. On profite pour se renseigner sur les nouvelles tondeuses robot, les 
nouvelles générations. Celle actuellement en place demande passablement d’entretien couteux. Nous 
décidons également de la changer. Aujourd’hui je crois qu’on peut le dire, c’est une réussite. Pourvu que 
ça dure.  
 
Que faire, que faire. Ecouter Gérard et laisser un peu pour les suivants ? Ou suivre ses idées encore et 
encore, les idées du comité donc. Début du projet totomat, début du projet changement des projecteurs 
par des projecteurs LED, dites nouvelle générations.  
Le projet Led est prêt et ficelé. Promesse d’aide de la part de la confédération, promesse d’aide de la part 
du canton, promesse d’aide de la part de la commune, reste la promesse d’aide de la part du ballon d’or. 
Au comité, on croise les doigts pour que leur dernier souper se soit bien passé. Ces travaux seront réalisés 
au cours de cet automne, probablement à la fin du premier tour. Quand même expliquer ce qui nous pousse 
à ce changement. Les ampoules actuelles arrivent en fin de vie, et leur fabrication est également limitée. 
Pour finalement disparaître dans quelques années. Dans un souci d’économies d’énergies, environ 50% 
de la consommation actuelle, le comité a décidé de franchir le pas. Pour un investissement total avoisinant 
les 100'000.-. A noter que les 2 machines nous également couté quelques sous, environ 40'000.- 

 
Ø Mon coup de cœur de l’année.  

Mon coup de cœur de cette année est très simple, mais tellement évident qu’il pourrait y revenir chaque 
année. C’est vous tous qui gravitez autour de ce club, de près ou de loin. Vous qui faites de ce club, Le FC 
Orsières, avec des majuscules. Ce club et ce n’est pas des mensonges qui fait des envieux à des 
kilomètres à la ronde. Ne changez rien et continuez à vous investir avec autant de passion. 
 

 
Ø Sortie des entraineurs. Comment développer ce chapitre, sans blesser personne. Programme du jour 

concocté par notre chef manifestions. Particularité qui n’en sera bientôt plus une, il est absent. Programme 
du jour donc. Brouillard au fond pistes, brouillard au milieu des pistes, brouillard au somment des pistes. 
Tout ça à des heures bien différentes.  J’allais oublier, brouillard pour rentrer pour certains en fin de soirée. 
Départ en transport public depuis Orsières, train, et funiculaires, on fait tout juste, ceci pour observer et 
acclamer les meilleures skieuses de la planète à Crans-Montana. La suite, on la connait. Benoit et Reynald 
firent connaissance avec la future pépite du ski suisse. Théophile se demande comment il a fait pour 
s’adapter en rejoignant l’équipe seulement à l’heure du souper, et Alexis, ben comment dire, se demande 
toujours comment il a bien pu aller traire ses vaches. La suite au prochain épisode. 

 
Ø Réseaux sociaux : Je vous rappelle les réseaux à disposition pour vous informer sur l’histoire du club : 
- www.fc-orsieres.ch. Vous y trouverez toute la vie du club, les contingents, les photos des équipes, les 

résumés de matchs, les PV d’assemblée générale. 
- La page Facebook, où le compte annonce les matchs à venir et l’actualité presque en live. 
- Le compte Instagram qui est alimenté par des photos des évènements qui ont eu lieu.  

 
 
Je profite ici pour remercier mes chers collègues du comité. Une équipe de choc, comme d’hab. Sophie, Denis, 
Justine, Sandra, Hugo, Yoan, Théophile. Sans vous, le président n’est rien. 
 
MERCI à vous tous fidèles supporters, sponsors, amis du FC et merci à toutes les personnes qui contribuent de 
près ou de loin à la bonne marche du club. Nous comptons vivement sur votre présence nombreuse la saison 
prochaine pour encourager toutes les équipes du club. On aura encore plus besoin de vous.  
 
UN TOUT TOUT GRAND MERCI à Marielle, Sylvia, Eliane et Ami pour le travail fait tout au long de la saison et fait 
avec passion. Travail fait dans l’ombre de beaucoup de gens. Si j’avais un seul don, j’aimerais faire prendre 
conscience à tous du temps et travail accompli par ces belles personnes. 
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Je vous souhaite à tous une bonne suite d’assemblée. Merci de votre attention et que vive le FC Orsières. 
 
4. Rapport du responsable sportif du FC Orsières 
 
Yoan je te passe la parole.  
--------------------------------- 
 
Assemblée du FCO 2023 
 
Bonsoir à tous ! 
Les saisons se suivent mais ne se ressemblent jamais. Elles apportent leurs lots de nouveautés, de surprises, 
d’exploits et de désillusions. Mais c’est bien cela qui fait que notre sport est magique. Petit retour sur la saison 
2022-2023, retour déjà effectué une fois lors de la journée des juniors. Et oui, je fais du réchauffé mais tout un 
chacun est en droit de connaitre la vie sportive de nos jeunes. 
Les JA ont connu une saison compliquée en termes d’effectif. Certes plusieurs blessures n’ont pas aidé, mais c’est 
surtout le manque d’implication voir même pire, le manque de respect de certains joueurs qui ont plombé le moral 
des troupes. Je rappelle que quand on s’engage pour une saison, c’est une forme de contrat signé envers le club. 
Et si l’on a un minimum d’égard envers ses coéquipiers et entraineurs, on honore son engagement jusqu’au bout… 
Grand coup de chapeau à ceux qui ont su garder le cap, aux actifs et JB qui ont dû régulièrement colmater les 
brèches. 
Pour les JB, tout autre son de cloche. Effectif en majore partie du temps complet. Une belle volée de mordus du 
ballon rond. Et cela se retrouve sur le terrain. Après une promotion qui leur tendait les bras, avortée à la dernière 
journée soit l’automne, soit le printemps, c’est une demi-finale de coupe qu’ils se sont offert. Il aura fallu l’intervention 
de notre saint patron communal, pour ne pas le citer, St-Nicolas, pour mettre un terme au rêve de trophée. Comme 
disait Samuel Beckett : Déjà essayé. Déjà échoué. Peu importe. Essaie encore. Echoue encore. Echoue mieux.  
Quant au JC, emmenés par notre duo international italo-portuguais, la saison fût rythmée telle des montagnes 
russes. Un gros contingent, beaucoup d’ambitions, un travail acharné. Mais cela n’empêche pas de connaitre 
quelques travers suivis de gros coup de gueules. Jamais simple de réussir à aligner parfaitement les planètes. La 
voie est malgré tout bonne, la progression est au rendez-vous ! 
Je ne veux pas m’étendre trop longtemps sur chaque équipe individuellement, je laisse toujours le soin aux 
entraineurs de débriefer en interne à l’issue de la saison.  
J’ai quand même constaté chez nos deux équipes de juniors D des prestations de haut vol. Un football plaisant ou 
le jeu est le souci principal des entraineurs. Qui dit jeu, dit progression et plaisir. Deux mots qui résonnent en moi 
comme une évidente ligne directrice sportive. Un éternel doute subsiste au moment de choisir les catégories de 
jeu. 1er degré ou 2ème degré, avec toujours le joueur au centre de l’analyse. Ne pas se voir trop beau, ne pas être 
trop frileux. Un défi d’équilibriste qui rythme toute une saison. Mission accomplie pour ces JD 
Junior E, voilà un dossier chargé ! Si l’automne fut, entre guillemet, normal, le printemps allait être mangé à une 
toute nouvelle formule… Sauf pour les E1, équipe qui a franchi le pas de rejoindre les 1ers degrés. Saison 
réjouissante pour une équipe en grande progression. Parfois la dure réalité du nouvelliste ne reflétait pas la 
performance du terrain. Si les victoires sont source de motivation, le travail et l’abnégation doivent être source 
d’inspiration. Chose que vous, entraineurs, avez su insuffler à vos joueurs. 
E2 - E3 Brack play more football, le seul sujet où les parents donnent leur avis sans que personne ne le 
demande…je rigole bien sûr ! Petit rappel tout de même, cette nouvelle méthode qui invite l’enfant à jouer plus est 
devenue obligatoire en Valais ce printemps et le sera sur le plan national dès cet automne. Je demande donc à 
vous parents, de la positive attitude… D’autant plus que le retour des entraineurs sur l’évolution sportive de votre 
enfant est remarquable. Est-ce bien là un des objectifs de notre club ? La réponse vous la connaissez. Prenez juste 
deux minutes à discuter ouvertement avec votre progéniture, sans aucun apriori, pour constater si cette méthode 
plait. Quoiqu’il en soit, les entraineurs et joueurs ont dû s’adapter, modifier leur coaching pour faire un maximum de 
place au jeu. Grand bravo à vous. 
Au fond de la pyramide se trouve le réservoir du FC : L’école de foot, l’école de la vie de groupe. Je tire un grand 
coup de chapeau aux moniteurs de ces jeunes footeux en herbe. Pas tous les jours simple les séances de jonglage 
entre correction du geste, chaussures détachées, moque au nez et j’en passe. Comme point d’orgue de cette 
saison, un magnifique tournoi organisé sur nos terres, où les enfants ont enfin eu l’honneur de porter l’ours sur le 
cœur. Des matchs en costume de foot, c’est leur champions League à eux, et ça, ça fait rêver. 
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Une année sportive, vous l’aurez compris, bien remplie. Je suis extrêmement fier des juniors du FCO, de nos 
juniors, de l’image qu’ils véhiculent tous les week-ends sur les terrains du canton. 
Je tiens à remercier toutes les personnes qui œuvrent au bon déroulement d’une saison. Cantinières, jardinier, 
concierge, arbitres et arbitres-mini, sans oublier vous, mes chers entraineurs. Tout un système d’engrenage ou 
chaque pièce est essentielle. Merci spécial à la commission sportive pour la réalisation de la superbe journée des 
juniors et aux personnes qui se sont rendues disponibles pour fêter comme il se doit nos jeunes. 
Et non, je ne vous ai pas oublié, vous, collègues de comité. Un plaisir perpétuel d’évoluer à vos côtés. Grâce à 
votre investissement, le paquebot FCO navigue en mer azure. Merci pour cette précieuse collaboration. 
Il est temps pour moi de rendre la parole à la pointe de la pyramide. Monsieur « simplement par passion ».  
Merci pour votre attention et vive le FCO ! 
 
--------------------------------- 
 
 
Ouvrir les yeux. Se rendre compte, respecter et remercier. Voilà, les mots que je vous ai transmis à la journée du 
FC. J’aime parfois bien me répéter. Croyez-moi vraiment, vos progénitures ont une chance incroyable. Je vous 
demande juste de vous en rendre compte. Il mérite nos applaudissements les plus sincères. 
 
5. Rapport de la caissière 
  
Sa première année au sein du comité est presque derrière. Sa première vérification des comptes est faite. Lui reste 
à présenter les comptes devant l’assemblée actuelle. Un jeu d’enfant ou pas. Nous allons le découvrir. 
 
Sophie je te passe la parole. 
 
Sophie présente les comptes que vous pouvez consulter en fin d’assemblée. 
 
Une fois de plus, merci Sophie pour le job, ta disponibilité et ta gentillesse. 
 
Jean-François et le petit nouveau Serge étaient des plus détendus après la vérification des comptes. 
 
Y a-t-il des remarques sur ces comptes ou des compléments d’informations ? 
 
Si tel n’est pas le cas, je crois qu’on peut remercier et applaudir Sophie. 
 
 
6. Rapport des vérificateurs des comptes 
 
--------------------------------- 
 
En date du jeudi 20 juillet 2023, la gestion financière du club a été contrôlée par les vérificateurs, Serge Gabioud et 
Jean-François Thétaz. Jean-François, je te cède la parole pour votre compte rendu. 
 

FC Orsières 
 

Rapport des vérificateurs de comptes 
 
 

Exercice 2022 / 2023 
 
 
Monsieur Le Président, Mesdames et Messieurs les membres du comité, chers membres du FC Orsières, 
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En vertu du mandat que nous a confié l’Assemblée Générale, nous avons procédé le 20 juillet 2023 au contrôle des 
comptes du FC pour l’exercice 2022/2023, comptes bouclés au 30 juin 2023.  
 
Toutes les pièces nécessaires à la vérification ont été mises à notre disposition par la caissière, Mme Sophie Abbet, 
que nous tenons à remercier et à féliciter pour la qualité de son travail. 
 
En effectuant le contrôle des soldes du bilan et, par plusieurs sondages le contrôle des recettes et des charges, 
nous avons pû constater qu’à chaque écriture comptable correspond son justificatif et que la comptabilité du FC est 
tenue avec clarté et exactitude. 
 
Grâce à une gestion rigoureuse du comité et de tous les responsables, la situation financière du club reste très 
saine. 
 
En conclusion de notre rapport et sur la base de nos vérifications, nous proposons à l’assemblée générale 
d’approuver les comptes 2022/2023 du FC Orsières et d’en donner décharge aux organes responsables. 
 
 
 
Orsières, le 20 juillet 2023  
 
 

                                                           Les vérificateurs: 
 Serge Gabioud      Jean-François Thétaz 

 
--------------------------------- 
 
Je vous demande, par main levée, d’approuver ces comptes et d’en donner décharge à la caissière ainsi qu’au 
comité. Merci. 
 
Merci Serge et Jean-François pour ce rapport et pour le bon moment partagé ensemble à la suite de cette 
vérification. 
 
 
8. Message du président du tournoi populaire 
 
41ème édition en 2023. Anthony, je te passe la parole directe, tu seras bien meilleur que moi pour résumer cette 
édition. 
--------------------------------- 
 
Chers amis du FC Orsières, 
 
Rapport du président d’organisation du Tournoi Populaire, 41ème édition : 
Changements au niveau du comité 

Mon comité enregistre plusieurs démissions : Dany Tornay (5 ans), Nicole Tornay (3 ans) et Théo Tornay (2 ans). 
Aucune modification majeure n’est apportée au niveau de l’organisation interne du comité. Pour compléter l’équipe 
sont arrivés Jonathan Lattion pour la commission Infrastructures, Jasmine Vernay Tornay à la commission du 
Personel, Damien cavé pour la Tombola et enfin Lorène Pralong pour reprendre la commission Caisses et billetterie. 
Commission qui n’avait pas de responsable l’année passée, je suis bien content que Lorène ai acceptée le poste, 
un gros soucis en moins pour moi. En parlant de soucis, ceux rencontrés avec la société ”Alloboissons” lors de 
l’édition 2022 me poussent à rester à la tête de la comission boissons pour cette année également. Je décide, avec 
le soutien du comité, de faire confiance aux Eaux Gazeuses, basé au Châble, l’avenir nous dira si nous avons bien 
fait. A l’heure actuelle aucun problème majeur n’est à relever et je peux vous assurer que la facture finale est bien 
moins salée... 
Les objectifs de cette 41ème édition étaient les suivants : 
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- Consolider les bases du format « Tous au stade » proposé lors de la 40ème édition et améliorer les petits 
détails. 

- De manière générale, un TP sans histoire, surtout en interne, est une priorité. 
- Au niveau sportif : Améliorer la sono autour du synthétique et introduire un nouveau système de paiement 

en ligne. 
- Au niveau nettoyage : Plus s’appuyer sur les juniors et introduire des gobelets/verres réutilisables. Je 

suis convaincu que d’ici une année ou deux nous serons dans l’obligation de passer à de la vaisselle 
lavable, prenons les devants et anticipons. 

- Au niveau musical : Continuer avec la musique Live le vendredi soir et le samedi après-midi. Je crois que 
l’ambiance du vendredi soir est juste incroyable et nous voulons vraiment poursuivre dans cette direction. 

- Au niveau financier : Maintenir un bénéfice avoisinant les 25'000 chf.- 
- Pour le reste j’ai demandé à chaque commission de travailler sur 1 ou 2 points d’amélioration à apporter 

à sa commission, chacun devant y mettre un peu du sien. 
 

A l’heure du bilan, le comité d’organisation est très satisfait car les objectifs ont été atteints. Les nouveautés 
proposées ont très bien fonctionné, je pense tout particulièrement au système de paiement en ligne et au 
déplacement de l’espace jeunesse sur le terrain synthétique. Concernant la vaisselle réutilisable nous pouvons bien 
mieux faire, mais pour une première, dans l’ensemble, nous sommes contents du résultat. Nous voyons également 
que le camping sauvage commence à prendre de plus en plus d’ampleur durant le week-end, à nous de trouver 
des solutions pour éviter cela. Bien sûr, il reste encore des améliorations à faire et des questions à se poser, mais 
au vu du nombre d’équipes inscrites cette année, notre Tournoi plait et je pense que nous avons trouvé une formule 
qui marche. Le gros point négatif de cette édition restera le problème de sécurité rencontré à la fin de la soirée du 
vendredi. Une confrontation entre 2 groupes à mis notre service de sécurité en difficulté remettant même en 
question la tenue du bal le samedi soir si des événements identiques devaient se reproduire le jour suivant. 
Heureusement pour nous il n’en fut rien et la fête fut belle. Cependant nous allons devoir travailler sur le thème de 
la sécurité pour 2024 car le sujet est très sensible et il en va de la vie de notre Tournoi. 
 
L’année passée j’ai dû, malheureusement, pousser un coup de gueule au vu de la mauvaise attitude de certains 
jeunes du club. Je sais dire quand ça ne va pas mais je sais aussi dire quand ça va. Pour cette raison je souhaite 
dire un grand merci à tous les joueurs actifs qui sont venus pour le montage ou le démontage des infrastructures. 
Certaines personnes étant même venues plusieurs jours, sans compter leurs heures. Un grand merci à tous les 
juniors, sur qui nous avons pu compter pour le nettoyage pendant et après la fête. Mise à part une ou deux 
exceptions, tous ont répondu présent aux appels des membres de mon comité qui avaient besoin d’eux.  

 
Pour terminer je tiens à vous faire part des quelques chiffres suivants :  

- Le nombre d'équipe : 72 équipes présentes cette année contre 67 en 2022. 
- 48 équipes en catégorie populaire soit le plus grand nombre d’équipes dans cette catégorie depuis 10 

ans. 
- 1013, soit le nombre de pichet de bière servis, sans compter les 2500 bières servies à l’unité. Merci la 

belle météo du week-end. 
- 345, soit le nombre d’assiettes de tartare, toutes préparées avec amour pour nos amis des KeeganBoys. 

Un record. Un grand merci à vous pour votre précieuse présence active durant notre Tournoi. J’espère 
que notre collaboration va durer encore de nombreuses années. 

 
Notre édition 2023 n’est pas encore terminée. Il me reste à organiser une séance de debriefing et surtout un souper 
de remerciement pour l’ensemble des membres du comité. Cela sera fait durant l’automne. 
 
Je terminerai ce rapport, en remerciant tous les bénévoles pour leur travail durant le tournoi ainsi que Frédéric et le 
comité du FC. Il va sans dire que les membres de mon comité méritent un merci tout particulier pour leur implication 
avant, pendant et après la manifestation. C'est pour moi un vrai plaisir de travailler avec eux et je me réjouis déjà 
de lancer l’organisation de la 42ème édition au printemps prochain. 
 
Je vous donne rendez-vous les 19 et 20 juillet prochain pour passer une nouvelle fois un week-end mémorable en 
notre compagnie. 
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Bonne soirée et meilleures salutations sportive 
 
 
Anthony – Président du comité d’organisation du Tournoi Populaire du FC Orsières. 
--------------------------------- 
 
 
Comme tu me l’as si bien fait remarquer, je me tire des flutes depuis mon annonce de bientôt de fin de mandat. 
Mais si je me tire des flutes, c’est qu’il y a une bien meilleure raison. Pour être honnête, je suis bluffé. Bluffé par ta 
passion, ton engouement et l’énergie que tu mets à organiser l’évènement le plus important de l’été, l’événement 
festif, et j’ose le dire sans rougir, le plus important de notre commune. 
 
Ce nouveau concept c’est toi qui l’as imaginé, c’est toi qui l’as conçu. Aujourd’hui il a pris son envol, il est parti pour 
perdurer pendant plusieurs années. Il a ta patte. Restera à régler le problème de sécurité, afin de ne pas gâcher 
tout ce qui a été construit par tes prédécesseurs. Ça passe déjà peut-être par une prise de conscience de notre 
jeunesse. 
 
Anthony, j’associe ton comité à mes remerciements. Comité et bénévoles que je remercie chaleureusement pour 
l’excellent travail effectué avant, pendant et après la manifestation 
 
9. Message du président du ballon d’or 
 
Je passe la parole à Alexis Tornay. 
--------------------------------- 
 
     AG FC 16.08.2023 
 
Chers membres et amis du FC Orsières, 
 
C’est avec grand plaisir que je m’adresse à vous pour l’assemblée générale de notre club de cœur. 
 
Lors de notre assemblée 2022, notre club comptait 120 membres. Nous avons eu lors de cette assemblée, le plaisir 
d’accueillir pour un bel exposé, Monsieur Marius Robyr, qui nous a fait l’éloge des championnats du monde de ski 
alpin en 2027. A la suite de celle-ci, nous avons partagé un repas convivial au restaurant du Catogne à la Douay. 
Nous avons également offert et servi la raclette lors de la journée des juniors.  
Voilà dans les grandes lignes la vie du ballon d’or saison 2022/2023.  
 
Je profite de l’occasion pour remercier chaleureusement quelques personnes :  

- Nos cantinières, Marielle et Sylvia qui nous permettent de passer d’agréables moments en ce lieu 
magnifique et sympathique.  

- Anthony Veuthey et tout son comité du tournoi populaire pour la parfaite organisation de la 41ème édition.  
- Les membres du comité du FC pour leur implication tout au long de la saison. 

 
Pour terminer au nom du comité composé d’Albert Joris, Stéphane Reuse, Didier Duay et Théophile Tornay, je te 
félicite et te remercie, cher Fredo pour la passion et l’engagement sans faille dont tu fais preuve pour le bien de 
notre club depuis de nombreuses années. Simplement par passion comme tu le dis si bien ! 
 
Merci de votre attention, vive le football et surtout vive le FC ORSIERES ! 
 
Belle saison à tous.   Alexis Tornay Président Ballon d’Or 
 
--------------------------------- 
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Merci Alexis.  
 
Prochaine assemblée annoncée le 26 août prochain. On croise les doigts pour que nos hautes instances répondent 
favorablement à la demande du FCO. 
 
Merci Alexis. Merci à toi et ton comité, tes membres pour le soutien inconditionnel que vous apportez au FC 
Orsières. Maurice Joris fondateur de ce club de soutien serait à coup sûr fier de voir ce que le ballon d’or est devenu. 
 
Je me réjouis d’avance de passer avec vous le 32ème anniversaire du ballon d’or. 
 
 
11.- Saison 2023 – 2024 
 
Le comité se compose de la manière suivante : 

- Président :      Frédéric Lattion 
- Vice-président et responsable manifestation :  Théophile Tornay 
- Secrétaire :      Justine Gaillard 
- Caissière :      Sophie Abbet 
- Responsable matériel :     Sandra Maillard 
- Responsable sportif :     Yoan Favre 
- Responsable infrastructure :    Denis Formaz 
- Membre de la commission sportive et coach J+S :  Hugo Marques 
- 9ème Membre :       place libre pour les « y a qu’à » 

 
 
Manifestations : 
Le programme de la saison est le suivant : 
22 août :  Coupe valaisannes des juniors A et C à 20h00 à Liddes et Orsières 
23 août :  Coupe valaisanne des actifs Orsières – Miège à 20h00   
26-27 août :  Reprise des championnats actifs et juniors   
Mercredi 6 décembre : St-Nicolas 
Dimanche 16 Juin 2024: Journée du FCO 
19-20 Juillet 2024 :  42ème tournoi populaire. 
27 Juillet 2024 :  Marché de Champex 
 
 
Au niveau sportif, tous les contingents, actifs et juniors ont été affichés à la buvette et mis en ligne sur le site internet 
du FCO. 
 
Le FC Orsières sera donc composé de 12 équipes (3 équipes actives (dont les vétérans), 1 équipe de juniors A, 1 
de B, 1 de C, 2 équipes de D, 2 équipes de E, ainsi que d’1 école de foot). Le FC Liddes sera lui composé d’une 
équipe de juniors E et de vétérans. 
 
Petite précision tout de même. L’équipe de juniors A pour sa 3ème année s’appellera Team Entremont et sera 
composée de 6 joueurs de Bagnes/Vollèges et 15 joueurs d’Orsières-Liddes.  L’équipe de juniors E Liddes-Orsières 
est composée majoritairement de joueurs du FC Orsières. Elle s’appelle Liddes-Orsières et est inscrite sous le FC 
Liddes. 
 
Concernant les entraîneurs et équipes pour la saison prochaine : 
 
La Une est entraînée par Bruno Fellay et Bastien Tornay, avec un contingent de 23 joueurs. 
La Deux est entraînée par Nuno Bernardo, Jean-Stéphane Bernabei et Dario Dayné, avec un contingent de 26 
joueurs. 
Les juniors A sont entraînés par Kilian Chambovey et Patoche, avec un contingent de 21 joueurs. 
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Les juniors B sont entraînés par Kévin Volluz et Jérome Volluz, avec un contingent de 20 joueurs. 
Les juniors C sont entraînés par Thibaut Gabioud et Maxime Gross, avec un contingent de 23 joueurs. 
Les juniors D1 sont entraînés par Vincent Michellod et Ferdiand Rausis, avec un contingent de 16 joueurs. 
Les juniors D2 sont entraînés par Bertrand Lattion et Benoit Abbet, avec un contingent de 15 joueurs. 
Les juniors E1 sont entraînés par Camille Hubert, Justine Hubert et Luca Droz, avec un contingent de 12 joueurs. 
Les juniors E2 sont entraînés par Bastien Richard, Antoine Tornay et Christian Moulin, avec un contingent de 10 
joueurs. 
Les juniors E3 Liddes-Orsières sont entraînés par Céline Rausis et Youssef Mahtou avec un contingent de 11 
joueurs. 
 
L’école de football sera entraînée par Anthony Veuthey et Hugo Marques. 
 
Concernant les gardiens, nous avons à disposition des gardiens de grande qualité, en la personne de Joseph 
Roserens, Florent Fellay, Loïc Moulin et Florian Maret. 
 
Grand merci à vous tous pour votre engagement. Je vous souhaite une excellente saison et beaucoup de plaisir. 
Un merci particulier à vous tous joueurs et entraineurs qui avez décidé de raccrocher vos crampons de manières 
provisoires ou définitives. La porte du stade de la Proz ne se refermera jamais et vous avez toujours loisir de 
changer d’avis comme bon vous semble. 
 
12.- Divers 
 
Invité à nous écouter ce soir, puis à éventuellement prendre la parole, le conseil communal par son président et sa 
ministre des Sports siègent actuellement en assemblée du conseil. Sont-ils sans doute en train de traiter les 
nombreuses demandes du FC Orsières…. Plus sincèrement, je remercie grandement les autorités de notre 
commune pour leur soutien. En témoigne leur dernière réponse positive concernant notre demande pour le 
changement des éclairages du terrain. Celle-ci subventionnera cette transformation à la même hauteur que le 
canton du Valais.   
 
Il faut le dire, nos relations ont toujours été excellentes. La commune est d’une grande aide pour les sociétés 
locales. Par leurs subventions annuelles ou ponctuelles. 
Rappelons juste que les installations provisoires lors des manifestations sont à la charge de la commune. En 
espérant que cela se poursuivent malgré la création de la future nouvelle société de gestion de notre réseau 
électrique. 
 
Petit retour en arrière pour vous rappeler qu’il y a maintenant 8 ans que le règlement et obligations des membres 
actifs ont été mis sur pied. Que chaque enfant membre du club a reçu au moins une fois ce règlement. Malgré tout, 
et cette année encore de nombreux rappels ont dû être effectués, y compris à nos équipes actives. Je croise encore 
les doigts pour que cela change un jour.  L’espoir fait vivre qu’ils disent. 
 
FootEco 
Concernant la structure FootEco du valais, aucun représentant FC Orsières n’a été retenu pour de futures sélection.  
Nous avons 3 filles qui jouent au FC Sion et en équipe valaisanne (Elsa Volluz, Aude, et Lucine Maillard).  
 
 
Quelqu’un d’autre désire s’exprimer ? 
 
 
Je mets un point final à l’an 9 après GC, clos cette assemblée générale du FC Orsières et cette assemblée du 
groupement FC Orsières – FC Liddes et ouvre la première page du 68e chapitre en espérant que celui-ci puisse se 
dérouler de manière tout à fait normale. Je vous souhaite à tous une excellente saison 2023-2024. Une agréable 
fin de soirée. Merci de votre attention. 
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Clôture à 20h07. 
 
Orsières, le 16 août 2023 
 

Frédéric Lattion  
         Président FC Orsières  


